

Kolam Renang di Ciputat Picu Kerumunan, Pengelola Diperiksa

TANGSEL (IM)- Kolam Renang Tirta Agung, Ciputat, Tangerang Selatan, ditutup karena adanya kerumunan di lokasi. Pengelola saat ini diperiksa Polsek Ciputat Timur.

"Pengelola kolam renang saat ini masih dalam tahap pemeriksaan oleh Polsek Ciputat Timur," kata Kapolres Tangsel, AKBP Iman Imanuddin kepada wartawan di Terminal Bus Primajasa, Jl RE Martadinata, Tangsel, Banten, Rabu (19/5).

Pantauan di lapangan, pengunjung berhamburan keluar kolam renang saat dibubarkan. Mereka menggunakan pakaian seadanya dan meninggalkan lokasi.

Iman menjelaskan, kegiatan olahraga air di Tangsel masih dilarang. Kegiatan ini bakal berpotensi menularkan Covid-19. "Karena mereka sudah menyalahi ketentuan sebagaimana ditetapkan Pemkot Tangsel bahwa wisata air, berhubungan dengan olahraga air dan lain-lain, masih dilarang," ujar Iman.

Kolam Renang Tirta Agung sudah ditutup saat ini. Dari data yang dihimpun, terdapat 500 pengunjung di kolam renang ini dalam waktu dua hari.

"Dengan mereka melakukan aktivitas renang di wilayah hukum tersebut, langsung kami bubarkan," kata Iman. ● pp

Layanan Rapid Tes Antigen Gratis bagi Warga Lebak

LEBAK (IM)- Pasca libur Hari Raya Idulfitri 1442 Hijriyah, Pemerintah Lebak dan jajaran Polres Lebak membuka pelayanan rapid tes antigen gratis untuk masyarakat umum khususnya warga Kabupaten Lebak.

Layanan rapid tes gratis tersebut dibuka di pos-pos pelayanan yang tersebar di Wilayah Kabupaten Lebak, salah satunya di Alun-alun Rangkasbitung.

"Ya Pasca Lebaran idul Fitri 1442 H, Polres Lebak melakukan langkah-langkah seperti di pos Pelayanan Alun-alun Rangkasbitung memberikan pelayanan Rapid tes antigen gratis sebagai wujud pelayanan kepada masyarakat khususnya masyarakat yang akan bekerja kembali maupun yang akan melakukan arus balik," ujar Kapolres Lebak, AKBP Ade Mulyana, saat meninjau layanan rapid tes gratis di Alun-alun Rangkasbitung, Rabu (19/5).

Selain di pos pelayanan, layanan rapid tes tersebut juga dapat diakses oleh masyarakat melalui Pos PPKM yang tersebar di masing-masing Desa di Kabupaten Lebak.

Seperti di Pos PPKM Desa Selaraja, Kecamatan Warunggunung, Pos PPKM Desa Cimenteng Jaya, Kecamatan Cibadak, Pos PPKM Kelurahan MC Timur Kecamatan Rangkasbitung, Pos PPKM Desa luhur jaya, Desa

Bintang resmi dan Desa Haur Gajrug Kecamatan Cipanas.

"Selain itu pada masa pengetatan mudik pasca Lebaran idul Fitri 1442 H, jajaran Polres Lebak melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD-red) dengan tetap mengaktifkan pos cek point sebagai tempat pengetatan dengan melakukan pemeriksaan kepada masyarakat yang melakukan arus balik dengan tes acak antigen di masing-masing pos pengetatan sampai 24 Mei 2021," tambah Ade.

Layanan rapid tes gratis tersebut dibuka hingga tanggal 24 Mei 2021 mendatang. Bagi warga Lebak sendiri yang ingin menjalani layanan rapid tes gratis itu sendiri hanya perlu membawa e-KTP saja. "Cukup bawa e-KTP saja, nanti akan dilayani petugas," kata Ade.

Ade berharap masyarakat bisa memanfaatkan pos pelayanan kesehatan rapid tes antigen gratis tersebut.

"Kami berharap masyarakat bisa memanfaatkan pos pelayanan kesehatan Rapid Tes antigen yang dilaksanakan Polres Lebak di Pos Alun-alun maupun Pos Pengetatan, Kampung Tangguh dan POS PPKM di masing-masing desa, sehingga perjalanan masyarakat yang bekerja maupun arus balik bisa terhindar," pungkaskannya. ● pra



TERMINAL PORIS PLAWAD KEMBALI BEROPERASI

Sejumlah calon penumpang menunggu keberangkatan bus di Terminal Tipe A Poris Plawad, Kota Tangerang, Banten, Rabu (19/5). Terminal tersebut kembali beroperasi dan memberangkatkan bus antar kota antar provinsi (AKAP) setelah berakhirnya masa larangan mudik Lebaran.

ALASANNYA TERLALU MAHAL

Banyak Perusahaan di Kota Tangerang Batal Beli Vaksin Gotong Royong

Sebagai informasi, rincian harga vaksin Gotong Royong sebesar Rp 375.000 dengan biaya penyuntikan Rp 125.000. "Karena harga vaksinnya lumayan kan, dua kali suntik, jadi Rp 1.000.000 kan," tutur Ketua Asosiasi Pengusaha Indonesia (Apindo) Kota Tangerang, Ismail.

TANGERANG (IM)- Ketua Asosiasi Pengusaha Indonesia (Apindo) Kota Tangerang, Ismail menyatakan, banyak perusahaan di Kota Tangerang yang mundur sebagai pembeli vaksin Gotong Royong.

Vaksin Gotong Royong secara serentak disuntikkan kepada pegawai swasta di Indonesia mulai Selasa (18/5). Alasan perusahaan-perusahaan itu mundur, kata Ismail, lantaran harga vaksin terlalu mahal.

"Ada (perusahaan) yang ngeluh mahal. Banyak yang mundur juga," sebut Ismail melalui sambungan telepon, Rabu (19/5).

Sebagai informasi, rincian harga vaksin Gotong Royong sebesar Rp 375.000 dengan biaya penyuntikan Rp 125.000.

"Karena (harga) vaksinnya lumayan kan, dua kali suntik, Rp 1.000.000 kan," tuturnya.

Di satu sisi, Ismail mengaku ada pula perusahaan-perusahaan yang meneluh lantaran tidak mendapatkan

jatah vaksin Gotong Royong. Menurut dia, hal tersebut terjadi karena kuota vaksin yang terbatas.

"Ada yang sudah daftar, tapi enggak dapat. Ya karena vaksinnya terbatas kan. Makanya 18 perusahaan itu dulu," ujarnya.

Ismail menyebut setidaknya ada empat perusahaan di Kota Tangerang yang ikut serta dalam vaksin Gotong Royong.

Empat perusahaan itu di antaranya PT Mayora Grup, PT Gajah Tunggal, dan PT Yuasa Battery.

"Karyawan perusahaan-perusahaan itu disuntiknya di pabrik masing-masing," ucap Ismail.

"Kalau vaksinatornya, masing-masing (perusahaan) bekerjasama dengan rumah sakit atau puskesmas di Kota Tangerang," sambungnya.

Ismail berujar, proses vaksinasi tersebut dilakukan serentak oleh empat perusahaan itu

sekitar pukul 08.30 WIB.

Ada sejumlah karyawan yang merasa efek samping seperti pusing setelah disuntik vaksin.

"Ya tapi kan hal itu wajar ya, pusing-pusing gitu. Namanya juga divaksin kan," sebut Ismail.

Dari tiap-tiap perusahaan, rencananya bakal ada 5.000 karyawan yang divaksin. Di antara ribuan karyawan itu, hari ini hanya 500 orang yang menerima vaksin.

"Hari ini 500, nanti 500 lagi. Dibagi-bagi sampai nanti totalnya 5.000 orang," ujarnya.

Pemerintah pusat telah mengeluarkan program pelaksanaan vaksinasi gotong royong yang mulai diumumkan pada 11 Mei 2021.

Juru Bicara Vaksinasi Covid-19, Wiku Adisasmito mengatakan, vaksin berbayar untuk pelaku usaha itu sudah distok satu juta dosis dengan jenis vaksin Sinopharm.

Ketua Umum Kamar Dagang dan Industri Indonesia (Kadin), Rosan P Roeslani mengatakan, hingga saat ini 22.736 perusahaan telah mendaftar dalam program Vaksinasi Gotong Royong.

Sementara, lebih dari 10 juta karyawan terdaftar untuk mengikuti vaksinasi.

Rosan berharap pelaksanaan vaksinasi dapat berjalan lancar. Menurutnya, vaksinasi Covid-19 menjadi salah satu faktor dominan yang memberikan dampak positif bagi ekonomi dan sektor kesehatan.

Ia mengatakan, Kadin, pelaku usaha dan pekerja akan mendukung program Vaksinasi Gotong Royong.

"Saya lihat akan lebih banyak lagi perusahaan mendaftar. Mereka sudah bilang tak hanya pegawai saja tetapi juga masyarakat di sekitar operasional mereka yang akan diberikan (vaksin) secara gratis," tambah Rosan. ● pp

Gaji Dipotong Akibat Pandemi, 7 Pegawai RSUD Lebak Curi Alkes

LEBAK (IM)- Polisi mengamankan 7 orang tersangka pencurian alat kesehatan (Alkes) di RSUD Ajidarmo Rangkasbitung, Lebak, Banten. Mereka nekat merampok fasilitas tersebut karena butuh uang setelah gajinya dipotong selama pandemi Covid-19.

"Betul. Telah diamankan 7 orang tersangka pencurian alat kesehatan di Rumah Sakit Ajidarmo Rangkasbitung," kata Kasat Reskrim Polres Lebak, Iptu Indik Rusmono saat dihubungi di Lebak, Banten, Rabu (19/5).

Ketujuh tersangka itu yakni S (46), T (31), A, (29) S (34), R (44), J (36) dan seorang ASN RSUD Ajidarmo I (45). Mereka punya peran masing-masing mulai dari eksekutor yang mengambil barang di gudang farmasi rumah sakit hingga menjual barang hasil curian tersebut. "Kejadian tersebut diketahui

pada saat dilakukan pengecekan terhadap stock opnam barang. Setelah dilakukan penyelidikan, diketahui bahwa barang-barang seperti handsocon, spuit, cairan RL sudah diambil oleh seorang oknum pegawai di rumah sakit," ungkapnya.

Dari kasus tersebut, polisi turut menyita bukti berupa satu bendel stock opnam barang gudang farmasi serta 5 kardus handsocon di rumah sakit. Total kerugian yang dialami pihak RSUD Ajidarmo ditaksir mencapai Rp 85 juta. "Tersangkanya sudah kami amankan dan sedang dalam pemeriksaan lebih lanjut," tuturnya.

Untuk mempertanggungjawabkan perbuatannya, ketujuh tersangka diancam Pasal 363 KUHP tentang Pencurian dengan pemberatan. Ancaman hukuman 7 tahun kurungan penjara. ● pra

Wali Kota Tangerang Usulkan Vaksin Bagi UMKM dan PKL

TANGERANG (IM)- Wali Kota Tangerang, Arief R Wisnansyah mengusulkan vaksinasi Covid-19 bagi para pelaku UMKM di Kota Tangerang. Usulan itu disampaikan dalam Rapat Koordinasi Penanganan Covid-19 Provinsi Banten yang diselenggarakan secara daring, Rabu (19/5).

"Saya harapkan agar vaksinasi dapat diberikan kepada para Pedagang Kaki Lima (PKL) dan pelaku UMKM yang ada di masing-masing daerah se-Provinsi Banten, untuk lebih mencegah penularan Covid-19 serta memberikan rasa aman kepada masyarakat," pungkaskannya.

Arief mengatakan, Pemerintah Kota Tangerang terus berupaya menekan angka penyebaran Covid-19 terlebih pasca libur lebaran 2021 beberapa waktu lalu dengan memaksimalkan program 3T (Tracing, Testing dan Treatment).

Sejak hari pertama berakhirnya pelarangan mudik, Pemkot secara gencar melakukan pendataan kepada masyarakat Kota

Tangerang di seluruh wilayah bersama unsur Tiga Pilar.

"Camat dan Lurah mendata warganya yang mudik dan memastikan tidak terpapar Covid sepulang dari kampung," ujarnya.

Pemerintah Kota Tangerang juga memaksimalkan pelaksanaan testing kepada masyarakat dengan melakukan tes swab antigen di sejumlah titik keramaian dan rawan terjadi kerumunan.

"Kita lakukan tes swab antigen kepada masyarakat dan gratis. Sejak hari Senin sudah dilakukan di sejumlah pasar dan titik pengecekan," tutur Arief.

Sebagai langkah antisipasi, Pemerintah Kota Tangerang pun akan kembali meniadakan operasional Rumah Isolasi Terkonsentrasi (RIT) dengan total kapasitas sebanyak 386 tempat tidur untuk merawat pasien Covid-19 jika terjadi lonjakan kasus pasca libur lebaran. "Dari enam RIT, baru dibuka satu RIT dan terisi 25 orang," jelasnya dalam Rakor yang dibuka Gubernur Banten, Wahidin Halim ini. ● pp

DPP PAN Tegur Keras Anggota DPRD Banten yang 'Wakili Warga Berwisata'

JAKARTA (IM)- Anggota DPRD Banten dari Fraksi PAN asal Cilegon, Dede Rohana menjadi perbincangan karena video TikToknya soal wakili warga berwisata di Anyer. DPP PAN memastikan telah memberikan teguran keras atas tindakan Dede Rohana.

"Sudah kita berikan teguran keras," kata Sekjen Partai Amanat Nasional, Eddy Soeparno, saat dihubungi, Rabu (19/5).

Eddy Soeparno mengatakan teguran keras tersebut diberikan lantaran sikap dan narasi Dede Rohana di media sosial memang tidak bijak di tengah situasi pandemi. Namun demikian, menurutnya Dede Rohana juga sudah meminta maaf atas perbuatannya.

"Karena narasinya di medsos tidak bijak, yang bersangkutan juga sudah meminta maaf ke masyarakat," ucapnya.

Seperti diketahui, anggota DPRD Banten dari Fraksi PAN asal Cilegon, Dede Rohana menjadi perbincangan karena video TikTiknya yang viral. Masalahnya, saat ada

larangan pembukaan tempat wisata, ia mengunggah video kelakar bahwa cukup dirinya sebagai wakil rakyat yang berwisata mewakili rakyat.

Video diambil oleh Dede di sebuah hotel dengan latar belakang pantai di Anyer. Narasi di video itu ia mengatakan bahwa warga Banten diminta tidak ke pantai saat libur Lebaran karena sudah ia wakili sebagai anggota DPRD. Video itu sebetulnya sudah ia hapus di akun TikTiknya lantas mengunggah klarifikasi dan permohonan maaf.

Saat dikonfirmasi, ia sendiri menjelaskan alasan mengunggah video itu. Katanya, sebelum hari raya ia sudah mendengar bahwa tempat wisata tetap dibuka asal untuk warga lokal.

"Maka saya seminggu sebelum hari raya sudah booking untuk keluarga," katanya saat dihubungi di Serang, Selasa (18/5).

Pada hari Sabtu (15/5) karena tidak ada larangan, ia berangkat dari rumahnya di Cilegon ke Anyer pada sekitar

pukul 10.00 WIB. Saat itu jalan menuju kawasan pantai masih relatif lancar. Begitu siang hari, baru terjadi lonjakan pengunjung dan membuat kepolisan harus menutup akses ke pantai.

"Malam minggu gubernur panik lihat tempat wisata rame di mana-mana. Dia mengumumkan tempat wisata rame ditutup sampai akhir bulan," lanjutnya.

Saat ada instruksi itu ia sudah berada di hotel. Ia bahkan harus bertanya ke pengelola dan PHRI apakah hotel bisa tetap operasi. Karena jika ditutup, ia tak keberatan untuk pulang asal bisa biaya dikembalikan.

Penutupan lokasi wisata katanya memang karena membeludaknya pantai. Ia membuat video sebatas untuk imbauan tapi dikemas dengan cara yang ia anggap lucu.

"Saya sebagai anggota DPRD bikin imbauan tapi lucu, eh kalian jangan ke pantai terlalu rame, udah cukup saya aja yang wakilin. Becanda masa wisata saya wakilin," ujarnya. ● pra



KASUS COVID 19 KLASTER BUKBER

Petugas medis menjemput warga yang terpapar COVID-19 di Kampung Sumber RT 06/RW 07, Kelurahan Sumber, Kecamatan Banjarsari, Solo, Jawa Tengah, Rabu (19/5). Berdasarkan hasil uji tes Antigen, sebanyak 41 warga setempat terkonfirmasi positif COVID-19 yang diduga terpapar dari klaster buka bersama (bukber) saat Ramadhan.



PENINGKATAN KUNJUNGAN KE PUSAT PERBELANJAAN

Warga berfoto di salah satu sudut sebuah pusat perbelanjaan di Kota Bandung, Jawa Barat, Rabu (19/5). Asosiasi Pengelola Pusat Belanja Indonesia (APPI) mencatat, tingkat kunjungan ke pusat perbelanjaan pada masa Lebaran tahun ini naik 30 hingga 40 persen dibandingkan Lebaran tahun sebelumnya yang dipengaruhi oleh adanya larangan mudik.

WARGA BISA LAPOR VIA ONLINE

Polsek Tangerang Luncurkan Aplikasi Go SIAGA

TANGERANG (IM)- Ada kabar baik bagi warga di wilayah hukum Polsek Tangerang. Warga kini bisa mengadakan laporan tanpa harus pergi ke kantor polisi.

Polsek Tangerang menyiapkan aplikasi bernama Go SIAGA Tangkot. Dengan aplikasi ini memungkinkan masyarakat untuk membuat pengaduan dengan mudah.

"Aplikasi ini dapat memudahkan masyarakat dalam membuat laporan melalui smartphonenya (yaitu) aplikasi Go SIAGA Tangkot. Implementasi transformasi digital platform pelayanan kepolisian, dapat di akses di mana saja, prosedur yang mudah, hemat waktu, transparan," ujar Kapolsek Tangerang, Kompol Yulie dalam keterangannya, Rabu (19/5).

Aplikasi Go SIAGA Tangkot diluncurkan pada 22 Maret 2021 lalu. Slogan Go SIAGA Tangkot adalah 'Di Rumah Aja, Mudah Lapo-

ran'. Aplikasi ini sudah dapat didownload di Playstore.

Aplikasi Go SIAGA Tangkot ini memiliki beberapa fitur opsi laporan masyarakat. Tidak hanya bisa mengadukan masalah kehilangan, masyarakat juga bisa melaporkan situasi gangguan kamtibmas.

"Fitur-fitur dari Go SIAGA Tangkot, terdiri dari: 1. Aduan gangguan kamtibmas (keamanan ketertiban masyarakat), 2. Surat kehilangan atau kerusakan barang/surat," kata Yulie.

Baru 1 bulan diluncurkan, Yulie menyebut masyarakat merespons positif aplikasi Go SIAGA Tangkot. Salah satunya Agustinus Joko Puwanto. "Waktu itu saya kehilangan sebuah buku tabung dan membuat laporan melalui Go SIAGA, luar biasa pelayanannya kurang dari 10 menit kelar, sangat membantu, cerdas efisien dan efektif," ujar Agustinus. ● pp